
ГОРЯЧАЯ ЛИНИЯ
Уважаемые жители !

24 сентября с 10 до 17 часов в префектуре ЮВАО будет 
работать телефонная «горячая линия».

В этот день на ваши вопросы ответит заместитель пре-
фекта ЮВАО Сергей Вадимович ФАРАФОНОВ, курирующий 
вопросы торговли и потребительского рынка.

Обо всем, что вас волнует в рамках этой тематики, вы 
можете поговорить, дозвонившись по телефону:

362-22-23

В ПРАВИТЕЛЬСТВЕ
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    МОСКВЫ

СНОВА В ШКОЛУ

РАВНЫЙ ДОСТУП
Мэр Москвы определил чиновников, ответственных 
за выполнение мероприятий по созданию условий 
беспрепятственного и удобного передвижения ма-
ломобильных групп населения к объектам городс-
кой инфраструктуры. 

Решение проблем ин-
валидов является при-
оритетным направлени-
ем социальной политики 
органов государственной 
власти Москвы. Поэтому, 
согласно распоряжению 
правительства, подписан-
ному Юрием Лужковым, 
определены должностные 
лица, ответственные за 
выполнение мероприятий 
по созданию условий бес-
препятственного и удоб-
ного передвижения мало-

мобильных групп граждан, 
– отметили в мэрии Моск-
вы.

В частности, ответс-
твенными назначены все 
заместители префектов ад-
министративных округов, 
заместитель руководителя 
Департамента транспорта 
и связи, заместитель ру-
ководителя Департамента 
социальной защиты насе-
ления и замглавы Депар-
тамента здравоохранения 
города.

ЗАДАЙ ВОПРОС ПРЕФЕКТУ
Каждый житель ЮВАО мо-

жет получить ответ лично от 
префекта округа Владимира 
Зотова. 

Свои вопросы задавайте:

Пейджер префекта: 
660-10-45 для абонента «Пре-
фект Юго-Восточного округа».

Электронная почта: zotov@
uvao.mos.ru

Вопрос-ответ на портале 
округа: в разделе «Вопрос 
префекту» http://www.uvao.
ru/uvao/ru/ga

ДИАЛОГ С ВЛАСТЬЮ
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ЗДОРОВЬЕ В ПОРЯДКЕ –
СПАСИБО ЗАРЯДКЕ!

Обязательная зарядка до уроков проводится в млад-
ших и средних классах столичных школ, сообщила 
руководитель Департамента образования Москвы 
Ольга Ларионова. 

«С 1 сентября занятия 
в школах начинаются на 10 
минут раньше, потому что 
эти 10 минут школьники 
тратят на физкультурную 
зарядку», – заявила О. Ла-
рионова. 

Она отметила, что за-
рядка не проводится только 
в 10-х и 11-х классах. «Уже 
сегодня в Москве 43 шко-
лы работают по системе 
«2+2+1». То есть в школах 
проходит два урока физ-
культуры в неделю, два уро-
ка занятий в спортивных 
секциях и один час учащие-
ся проводят на спортивных 

соревнованиях», – добави-
ла О. Ларионова. 

По ее словам, в течение 
двух учебных годов эта сис-
тема будет распространена 
на все столичные школы. 
«Отдельным направлением 
нашей работы является про-
ведение уроков адаптивной 
или лечебной физкультуры. 
Сегодня от пилотных проек-
тов таких уроков мы присту-
паем к их широкому внедре-
нию. Я думаю, что в течение 
трех лет уроки лечебной физ-
культуры будут проходить во 
всех школах Москвы», – до-
бавила О. Ларионова.

ПРОДУКТЫ ДЕШЕВЛЕ 
В АККРЕДИТОВАННЫХ МАГАЗИНАХ
Торговля полностью обеспечивает москвичей всеми 
продуктами питания. Произошло небольшое сниже-
ние цен на картошку, молоко, макаронные изделия, 
сыры. Цены снизились на 22 наименования продук-
тов на 0,1–0,7 процента. 

На 9 наименований, в том 
числе колбасные изделия, 
цены не снизили. Некоторые 
продукты подорожали. Рост 
цены на сахар – 1,9 процен-
та. Но и это не причина для 
беспокойства – москвичи по 
старинке готовят на зиму ва-
ренье и компоты. Торговцы 
тоже не дремлют. Подращи-
вают цены. Так, возможно, 
будет и с капустой в сезон ее 
квашения.

Цены на продуктовые 
товары снижаются третий 
месяц подряд. Стоимость 
потребительской корзины 
разная: в магазинах эко-
номкласса – 2135 рублей; в 
сетевых магазинах – 2565 
рублей; в аккредитованных 
магазинах, делающих скидки 
держателям социальной кар-
ты москвича – 2120 рублей; в 
магазинах шаговой доступ-
ности – 2585 рублей.

СТРОИТЕЛЬСТВО ЖИЛЬЯ 
«РАЗМОРОЗЯТ»

Москвичи, которые боятся не дождаться квартиры, 
оплаченной до кризиса, могут рассчитывать на под-
держку властей. 

В мэрии прошло первое 
заседание оперативной 
группы по борьбе с долго-
строями. Чиновники обе-
щают в ближайшее время 
«распечатать» большинс-
тво замороженных объек-
тов: как оказалось, многие 
дома не строятся главным 
образом по бюрократичес-
ким причинам. Вплотную 
заняться долгостроями, ко-
торые появились в столице 
из-за финансово-эконо-
мического кризиса, строй-
комплексу поручил мэр 
Москвы Юрий Лужков. В 
горадминистрации говорят 
о 148 жилых домах, работы 

на которых временно при-
остановлены. «Только не 
надо считать эти компании 
недобросовестными, а лю-
дей, купивших у них жилье, 
обманутыми дольщиками», 
– предупреждает первый 
замглавы стройкомплекса 
Александр Косован.

По его словам, застрой-
щики, заморозившие стро-
ительство жилья, не сбежа-
ли, более того – они хотят 
как можно быстрее возоб-
новить строительство и 
рассчитаться с покупателя-
ми. «Наша задача – помочь 
им решить возникшие про-
блемы», – сказал он.

ПРИВАТИЗАЦИЯ КВАРТИР
Желающих приватизировать квартиры в столице 
становится больше. К концу текущего года прогно-
зируется 4–5-кратный рост заявок на приватизацию 
по сравнению с прошлым годом. 

Уже сейчас количество 
заявлений увеличилось в 2,5 
раза. На сегодняшний день 
москвичами приватизировано 
около 2,3 млн. жилых помеще-
ний, а это более 80% жилья. 

Документы на привати-
зацию сейчас можно подать 
в районных управах, где 
работают дополнительные 
пункты оформления доку-
ментов.

СЧАСТЛИВОЕ КАДЕТСТВО
Первого сентября радост-
ное праздничное возбуж-
дение воцарилось во всей 
Москве. Даже сонная 
утренняя серость метро 
была разбавлена сотня-
ми белых бантов. Всюду 
горящие детские глаза, 
цветы, взволнованные 
возгласы родительниц, 
придирчиво оглядываю-
щих новенький школьный 
костюм, поправляющих 
банты и галстучки. Над 
школьными дворами 
тоже впервые после лета 
вновь зазвенели детские 
голоса. Первоклашки 
робко знакомились друг с 
другом, ребята постарше 
радостно встречали од-
ноклассников, делились 
летними впечатлениями. 

С началом учебного 
года ребят спешили 
поздравить не только 

преподаватели. Так, каде-
тов Московского казачьего 
кадетского корпуса имени 
М.А. Шолохова поздравил с 
1 сентября префект Юго-Вос-
точного адмиинистративного 
округа Владимир Зотов.

Над стройными рядами 
кадетов Московского каза-

чьего кадетского корпуса 
имени М.А. Шолохова витал 
легкий шепот. Пока не подъ-
ехали почетные гости, ребята 
спешили обменяться впечат-
лениями, за лето они успели 
соскучиться друг по другу. Но 
стоило появиться гостям, как 
все разговоры замолкли: все 
же дисциплина у 
кадетов отмен-
ная.
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Кто сказал, что служить Родине – не женское дело? 
Достаточно посетить кадетскую школу – Московский 
пансион государственных воспитанниц №9, чтобы убе-
диться в обратном.

В ПАНСИОНЕ 
ГОСУДАРСТВЕННЫХ 

ВОСПИТАННИЦ

1 сентября, 9.30 утра. 
Девочки-кадеты шага-
ют стройными рядами. 

Они грациозны и женствен-
ны, а строгая форма только 
украшает их. Сегодня, как и в 
обычных школах, у них праз-

дник – День знаний. Воспи-
танницы тщательно подгото-
вились к этому мероприятию. 
Они порадовали гостей пат-
р и о т и ч е с к и м и 
песнями и танца-
ми.
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СТОИМОСТЬ 
«НАРОДНОГО ГАРАЖА»

 МОЖЕТ СНИЗИТЬСЯ
В настоящее время стоимость строительства 

«народного гаража» составляет около 350 тыс. руб-
лей, но не исключено ее снижение, сообщил первый 
заместитель мэра в Правительстве Москвы Юрий 
Росляк.

Он рассказал, что сей-
час программа «Народный 
гараж», согласно которой 
москвичи участвуют в стро-
ительстве своих гаражей, 
чрезвычайно популярна сре-
ди жителей города.

«Несмотря на кризис, ко-
личество заинтересованных 
в этой программе москвичей 
растет, и руководству города 
необходимо создавать все 
условия для ее реализации», 
– сказал Ю. Росляк.

Он напомнил, что на дан-
ный момент строительство 
одного машиноместа стоит 
350 тыс. рублей.

«Но мы не исключа-
ем, что возможны и более 

экономичные варианты», 
–  уточнил Ю. Росляк. Он 
отметил, что должны быть 
сняты бюрократические 
препоны по размещению 
таких объектов.

«Система создана, и 
город сам готовит пред-
проектную документацию, 
находит площадку и при-
глашает людей к реализа-
ции программы, но на до-
левых началах», – заверил 
Ю. Росляк.

Он добавил, что програм-
ма пользуется спросом и 
будет впредь активно разви-
ваться.

Телефон гаражной «го-
рячей линии»: 730-95-51.

ЖИЛЬЕ МОСКВИЧАМ
На строительство муниципального жилья за счет 

города в 2010 году из столичного бюджета предпо-
лагается выделить почти 36 миллиардов рублей. 

Непосредственно на 
строительство новых домов 
в следующем году будет 
потрачено 26 млрд. 76 млн. 
рублей. Еще почти 3 млрд. 
рублей выделено на завер-

шение строительства домов 
2009 года, 2 млрд. 255 млн. 
– на снос отселенных до-
мов и выплату компенсаций 
и чуть более 1 млрд. рублей 
– на проектные работы.

АНТИКРИЗИСНЫЕ 
ДИРЕКТОРА – 

ИЗ МОЛОДЕЖНОГО РЕЗЕРВА
В Правительстве Москвы обсуждалось создание 

саморегулируемой организации антикризисных ди-
ректоров.

Это будет молодежный 
резерв управляющих орга-
низациями столицы – не-
что вроде существующего 
московского Правительства 
дублеров, только на уровне 
городских предприятий и ор-
ганизаций. Предполагается, 

что подобная организация 
станет «кузницей кадров», 
позволит в кризисное время 
обеспечить работой много-
численных выпускников вузов 
и колледжей и даже поможет 
спасти ряд городских пред-
приятий от банкротства.

Кто-то мечтает о даче в пригороде, кто-то о новой 
машине и евроремонте. К сожалению, зачастую 
между нами и всеми этими благами цивилизации 
встает один неприятный вопрос: где взять деньги? В 
90-е годы ответ на него был прост – дерзай, откры-
вай свой бизнес и «собирай сливки». Но времена 
изменились, да еще и кризис основательно «потоп-
тался» на наших сбережениях, так что пускаться в 
свободное плавание по ниве предпринимательс-
тва многим сегодня не только страшно, но и не на 
что. Так что же, остается только развести руками и 
поставить жирный крест на мечте? Нет! Оказывает-
ся, финансовые проблемы начинающих предпри-
нимателей можно решить. Главное – знать, как это 
сделать.

НОВЫЕ 
ВОЗМОЖНОСТИ 

МАЛЫЙ БИЗНЕС

Несмотря на финан-
совые проблемы, 
вызванные мировым 

экономическим кризисом, 
государство не отвернулось 
от реального сектора эко-
номики, понимая его важ-
ность и значение. И особая 
поддержка сегодня оказы-
вается именно молодому и 
начинающему бизнесу, ко-
торому поначалу так сложно 
удержаться «на плаву». Де-
партаментом поддержки и 
развития малого и среднего 
предпринимательства Мос-
квы разработан целый комп-
лекс мероприятий, призван-
ных поддержать начинающих 
бизнесменов.

Подробно о формах под-
держки малого и среднего 
предпринимательства на 
совещании в префектуре 
ЮВАО рассказал руководи-
тель Департамента подде-
ржки и развития малого и 
среднего предприниматель-
ства Михаил Вышегородцев. 
Первая и главная льгота, ко-
торая должна привлечь к ма-
лому предпринимательству 
заинтересованные взгляды 
будущих бизнесменов – это 
субсидии, которые сегодня 
предоставляет государство. 
Так, начинающие предпри-
ниматели, решившие орга-

низовать свой бизнес, могут 
получить от города субси-
дию в размере 350 тысяч 
рублей. Условий при этом не 
так много: у будущего пред-
принимателя должен быть 
готов внятный, хороший биз-
нес-план, его предприятие, 
если оно уже существует, не 
должно быть старше 2-х лет 
и сам бизнесмен должен 
инвестировать в свое пред-
приятие аналогичную сумму. 
И если бизнес-план получил 
положительную оценку эк-
спертов, вы получаете 350 
тысяч на развитие своего 
проекта.

Для молодежи раскры-
вается еще больше возмож-
ностей: молодежные пред-
принимательские проекты 
могут получить субсидию уже 
в размере 750 тысяч рублей 
при тех же условиях. 

А инновационные пред-
принимательские проек-
ты помимо субсидии в 2,5 
миллиона рублей могут 
получить финансирова-
ние и из средств Россий-
ской венчурной компании 
и двух венчурных фондов, 
которые с помощью горо-
да и средств федераль-
ного бюджета 
открыты в Мос-
кве.

ДОСТУПНАЯ ИНФОРМАЦИЯ

Единая городская сис-
тема телевизионно-
го информирования 

жителей транслирует 25 
программ различной соци-
альной направленности. 14 
июля 2009 года Юго-Вос-
точный административный 
округ перешел на вещание 
в цифровом формате, что 
позволило более чем мил-
лиону жителей округа смот-
реть телевизионные пере-
дачи в новом качественном 
формате. Малоимущим 
семьям, ветеранам и участ-
никам войны, одиноко про-
живающим пенсионерам 
адаптеры к телевизорам, не 
обеспечивающим переход 
на новый частотный план, 
устанавливаются бесплат-
но.

Все газеты имеют ин-
тернет-представительства 
на портале округа в разде-
ле СМИ ЮВАО. С 2007 года 
на сайте префектуры ЮВАО 

транслируются интернет-ви-
део конференции префекта 
и его заместителей. Прове-
дены работы по созданию 
видеоблогов префекта, ко-
торые обеспечивают интер-
активное информирование 
населения о его деятельнос-
ти. 

В ближайших планах 
окружных властей  органи-
зация трансляции в сети 
Интернет новостных телеви-
зионных программ окружной 
тематики, создание единого 
ежеквартального плана ме-
роприятий информирования 
населения, создание при 
префектуре ЮВАО информа-
ционного пресс-центра. Как 
отметил заместитель пре-
фекта Александр Сморяков, 
реализация поставленных 
задач позволит перейти на 
более качественный уровень 
информирования населения 
округа.

Елена ПОЛУЯНОВА

Кроме печатных СМИ доступ населения к инфор-
мации обеспечивают окружные интернет-порталы 
и телевидение. Так, на интернет-портале ЮВАО 
выложено более 12 гигабайт информации по раз-
личным темам, которую ежедневно просматривают 
от 8 до 12 тысяч посетителей. Ежедневно на порта-
ле появляется от 20 до 50 новых информационных 
материалов.

АКТУАЛЬНО

ПРЕФЕКТ ЮВАО 
ПОСТОЯННО 

КОНТРОЛИРУЕТ 
СИТУАЦИЮ

В ОРТЦ «МОСКВА»
Работа оперативного 

штаба, в состав которого 
вошли представители конт-
ролирующих органов, адми-
нистрация префектуры и уп-
рава района, а также жители 
района Люблино, по вопросу 
ситуации вокруг ОРТЦ «Мос-
ква» проводится ежедневно. 
Деятельность штаба контро-
лирует префект Юго-Восточ-
ного округа Владимир Зотов. 

Жители задают вопросы в 
форме обращения в штаб и на 
горячие линии Департамента 
потребительского рынка и 
услуг, префектуры и управы 
района. Решение транспор-
тной проблемы, сложившей-
ся возле ОРТЦ «Москва», 
размещение автостоянки на 
пустыре между комплексом 
и улицей Кожедуба, прове-
дение комплексных проверок 
торгового центра и приле-
гающих территорий, рейды 
на территории с целью вы-
явления нарушений мигра-
ционного законодательства, 
проверки предпринимателей 
комплекса по соблюдению 
правил торговли – это самые 
актуальные и каждодневные 
вопросы, находящиеся под 
пристальным вниманием 
окружного штаба по норма-
лизации ситуации на ОРТЦ 
«Москва». Информация по 
результатам инспекционных 
проверок регулярно дово-
дится до населения.

Последнее рабочее со-
вещание по вопросу ситуа-

ции вокруг ОРТЦ «Москва», 
на котором выступили пред-
ставители управы Люблино, 
сотрудники федеральной 
миграционной службы, Ро-
спотребнадзора, проводил 
префект Юго-Восточного ок-
руга Владимир Зотов.

Он сообщил, что вопро-
сы выдворения за пределы 
РФ нелегальных мигрантов 
относятся к компетенции 
Федеральной Миграционной 
Службы. Сотрудники отдела 
по ЮВАО ФМС РФ ежеднев-
но проводят рейды на тер-
ритории ОРТЦ «Москва» для 
выявлений нарушений миг-
рационного законодательс-
тва и ежедневно сообщают о 
результатах проверок.

Владимир Зотов также 
отметил, что информация о 
наличии на территории ОРТЦ 
«Москва» контрафактного 
товара не подтверждается, 
сотрудники УВД по г. Моск-
ве постоянно информируют 
префекта о проверках. По 
данным Роспотребнадзора, 
проведен 100% учет пред-
принимателей, работающих 
на территории комплекса. 
Окружная служба Роспотреб-
надзора регулярно проводит 
проверки предпринимателей 
комплекса по соблюдению 
правил торговли, санитарных 
норм, по наличию сертифи-
катов качества и соответс-
твия, а также по наличию ин-
фекционных заболеваний у 
предпринимателей. 



Изготовление оплачено из средств избирательного фонда избирательного объединения “Московское городское региональное отделение Партии “ЕДИНАЯ РОССИЯ”

СЛОВО ДЕРЖИМ – ДЕЛО ДЕЛАЕМ!
Сегодня 
Команда партии 

«ЕДИНАЯ РОССИЯ»,
возглавляемая 
Мэром Москвы
Ю.М. Лужковым, 
свои главные задачи 
видит в том, чтобы:

– обеспечить стабильность в городской 
политике, безопасность и общественный по-
рядок;

– сохранить и усовершенствовать сис-
тему социальной защиты, которая по праву 
считается самой надежной в стране и стала 
особенно важной в нынешних условиях;

– добиться, чтобы здравоохранение, куль-
тура, наука, возможности для досуга и за-
нятий спортом в Москве были на уровне са-
мых высоких мировых стандартов;

– дать каждому москвичу основания гордить-
ся своей «малой родиной», ибо именно с 
этого начинается патриотизм, духовность, 
творческий подъем;

– создать условия каждому москвичу для 
реализации своих жизненных планов.

СДЕЛАЕМ СВОЙ ВЫБОР!

Секретарь окружного политсовета партии 
“ЕДИНАЯ РОССИЯ”, 

префект ЮВАО В.Б. Зотов,
 кандидат от партии “ЕДИНАЯ РОССИЯ” 

по избирательному округу №9

Депутат Государственной Думы 
Е.В. Панина, кандидат от партии  

“ЕДИНАЯ РОССИЯ” 
по избирательному округу №8

N3 þ
Вера Серова в школе фаб-
рично-заводского обучения 
(ФЗО) Московского мясо-
комбината №1 сидела за 
одной партой с Героем Со-
ветского Союза Виктором 
Талалихиным, прославленным летчиком Великой 
Отечественной войны. 

Как получить ежемесячную прибавку к пенсии 
и уверенность в завтрашнем дне

Нотариально заверенный договор ренты (в соответс-
твии с Гражданским Кодексом РФ) гарантирует, что Вы 
получаете:

– крупную единовременную выплату;
– ежемесячную прибавку к пенсии;
– оплату коммунальных услуг;
– помощь и уход.

Важно: Вы остаетесь прописаны и живете в своей квартире.
Договор ренты – это защищенная старость.

Звоните, будем рады Вам помочь:

 

l   РЕКЛАМА    l   ОБЪЯВЛЕНИЯ   l

ПЕЙДЖЕР ПРЕФЕКТА: 660-10-45 для абонента “Префект Юго-Восточного округа”. Ежедневно с 9 до 20 часов

Все самые интересные новости, законы и постановления Правительства Москвы, распоряжения префекта, условия конкурсов вы можете узнать на официальном сайте префектуры WWW.UVAO.RU
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Окончив ФЗО, работала 
вязальщицей колбасных 
изделий. Как и многие 

комсомольцы, занималась 
в обществе ОСОАВИАХИМ. 
Научилась метко стрелять из 
винтовки и бросать гранаты, 
быстро справляться с зажига-

тельными бомбами. Когда нача-
лась война, вместе с подругами 
из бригады вязальщиц пошла в 
госпиталь им. Бурденко. 

Поначалу девушек назна-
чали вольноопределяющимися 
дружинницами, позже  они при-
няли воинскую присягу и полу-
чили звание красноармейца. 

Был организован медицинс-
кий санитарный эвакуационный 
госпиталь 3-го Белорусского 
фронта «МСЭГ №290 им. Бур-
денко, полевая почта 14377». 
Госпиталь следовал за фронтом. 

Сколько земли перекидали 
своими руками 200 госпиталь-
ных дружинниц! Отдельно стро-
или землянки врачам, только 
потом себе. Простынями, как 

обоями, обклеивали стены и 
потолок только в операцион-
ной. Работали на износ, недо-
едали: «Во мне было 44 кг, моя 
подруга весила всего 42 кг., 
– вспоминает Вера Семеновна. 
Несем, бывало, раненого на но-
силках, он просит остановиться: 

«Боюсь, вы меня уроните, такие 
худощавые». 

Дорогами войны госпиталь 
дошел до Кенигсберга. Немцы 
там сильно укрепились и стояли 
насмерть, и раненых там было, 
пожалуй, больше, чем в каком-
либо другом городе. 

Первый подземный госпи-
таль, который построили девуш-
ки-дружинницы, находился под 
городом Вязьма, в деревне Пы-
жовка. Много лет назад местные 
следопыты нашли его, привели 
в божеский вид, поставили на 
нем обелиск с надписью: «Здесь 
в 1941 году стоял под землей 
госпиталь им. Бурденко». 

Управа района
Нижегородский

П О Д З Е М Н Ы Й  Г О С П И Т А Л Ь  И М .  Б У Р Д Е Н К О

СЧАСТЛИВОЕ КАДЕТСТВО
С началом 

учебного года 
ребят первым 

поздравил префект ЮВАО 
Владимир Зотов. «Сегодня 
все образовательные уч-
реждения России открыли 
свои двери, – сказал Вла-
димир Борисович. – И на 
этом торжественном ме-
роприятии мы отмечаем 
этот замечательный день 
–  День знаний. Все вы зна-
ете, что несмотря ни на 
какие сложности, мэр Мос-
квы Юрий Михайлович Луж-
ков делает все возможное, 
чтобы образовательная 
система нашей столицы 
развивалась. И мы видим 
результат: появляются но-
вые школы и другие обра-
зовательные учреждения, 
улучшается материальная 

и техническая база. Так 
здесь, в Московском ка-
детском казачьем корпусе, 
оборудован единственный 
пока в России уникальный 
класс физики». Префект 
подчеркнул, что ребята 
должны гордиться своим 
учебным заведением и осо-
бо поздравил тех, кто толь-
ко в этом году поступил в 
пятый класс и кому пред-
стоит еще 7 лет обучаться 
в стенах корпуса. Для мно-
гих этих мальчишек поступ-
ление в кадетский корпус 
– давняя заветная мечта, 
ведь многие – из семей 
потомственных военных. 
Осознавая возложенную 
на них ответственность, 
ребята старались во всем 
подражать старшим това-
рищам. Им еще предстоит 

многому на-
учиться, но 
они уже с 
г о р д о с т ь ю 
могут назы-
вать себя 
кадетами.

В этот 
п р а з д н и ч -
ный день на 
Аллее славы 
к а д е т с к о г о 
корпуса был 
открыт па-
мятник но-
белевскому 
л а у р е а т у , 
знаменито-
му советскому писателю 
Михаилу Александровичу 
Шолохову, чье имя носит 
кадетский корпус. Почет-
ное право открыть памят-
ник было предоставлено 

префекту ЮВАО Владимиру 
Зотову,  начальнику Управ-
ления образования ЮВАО 
Людмиле Митрюк и внучке 
писателя Нине Александ-
ровне Шолоховой.

Елена ПОЛУЯНОВА

В ПАНСИОНЕ 
ГОСУДАРСТВЕННЫХ

ВОСПИТАННИЦ
П о з д р а в и т ь 

учениц в этот 
день пришли 

Александр Владимирович 
Быков – первый заместитель 
префекта ЮВАО, председа-
тель Попечительского совета 
школы Алексей Эмильевич 
Попович, глава управы райо-
на Текстильщики Вячеслав 
Михайлович Санакоев. Они 
пожелали воспитанницам ус-
пехов в новом учебном году и 
сказали много теплых слов.

… Но вот уже звенит зво-

нок в руках маленькой девоч-
ки в форме и с бантиками, 
которую несет на плече стат-
ный юноша. Кадетам пора на 
занятия. У некоторых, самых 
маленьких воспитанниц, это 
первый урок. Девочки взвол-
нованны и серьезны – все 
теми же стройными рядами 
они покидают линейку и от-
правляются в учебный кор-
пус. Вот и все: каникулы по-
зади, впереди их ждет новый 
учебный год.

Наталья ГАбУЕВА

СТР. 1

СТР. 1

НОВЫЕ 
ВОЗМОЖНОСТИ 

К развитию 
инновационного 
бизнеса в столи-
це относятся бо-

лее чем серьезно и его готовы 
поддерживать на всех стадиях: 
от лицензирования и участия 
в выставочно-ярмарочных ме-
роприятиях до выпуска опыт-
ных и серийных образцов.

Сегодня департамент так-
же готов компенсировать для 
начинающих и молодых пред-
принимателей ставку арендной 
платы до уровня 1000 рублей 
за квадратный метр в год. Ком-
пенсация идет за счет средств 
субсидии, даже если аренда 
происходит в коммерческом 
секторе. То есть если предпри-
ниматель арендует помещение 
не у города и платит пусть даже 
20 тысяч за квадратный метр, 
можно свети эту ставку к 1000 
рублей, потратив на это деньги 
субсидий города. «Мы приняли 
это решение исходя из того, 
что для начинающего и моло-
дежного бизнеса эта льгота 
явится серьезным подспорьем 
и способствует его активному 
развитию», – отметил Михаил 
Михайлович.

Если бизнесмен хочет 
получить кредит в банке, на 
50% за него поручится Фонд 
содействия кредитования ма-
лого бизнеса, а самому пред-
принимателю уже не надо пре-
доставлять залог на все 100%.  
Причем, если с получением 
кредита возникают какие-либо 
проблемы, к предпринимате-
лю прикрепляется куратор от 
департамента, который рабо-
тает с банками и выясняет, по 
каким причинам бизнесу отка-
зывают в кредите.

Кредиты, кстати, несмот-
ря на снижение ставки Цент-
робанком, остаются дорогим 
«удовольствием», доступным 
далеко не каждому. Банки, 
несмотря на рекомендации 
руководителей государства, 
продолжают держать ставки 

на высоком уровне. Но и у этой 
проблемы нашлось решение. 
Уже работает программа ком-
пенсации банковских ставок, и 
вместо 17% предприниматель 
сможет выплачивать около 
10%, остальное ему будет ком-
пенсироваться государством.

Михаил Михайлович акцен-
тировал внимание и на таком 
немаловажном вопросе, как 
падение покупательского спро-
са во время кризиса. И город 
поставил задачу организовать 
участие малого бизнеса в госу-
дарственных закупках. Дана ко-
манда сформировать специа-
лизированные конкурсы только 
среди малого бизнеса в объеме 
не менее 20% по городу.  

Если предприятие малого 
бизнеса получило госзаказ, но 
на его выполнение не хватает 
средств, все банки, работа-
ющие с Фондом содействия 
кредитованию малого бизнеса, 
готовы выдавать кредиты под 
госконтракт. А департамент, в 
свою очередь, готов поручить-
ся перед банками и компен-
сировать ставку банковского 
кредита. Компенсируются за-
траты малого бизнеса и по ли-
зинговым платежам.

Конечно, не все проблемы 
бизнеса пока решены. Но над 
их решением Департамент 
поддержки и развития малого 
и среднего предприниматель-
ства Москвы активно работает. 
И главное в этой работе, как 
справедливо отметил префект 
ЮВАО Владимир Зотов, сло-
во и инициатива самих пред-
принимателей. «Не бойтесь 
говорить о своих проблемах, 
– подчеркнул Владимир Бори-
сович. – Если вы будете мол-
чать, проблема никогда не ре-
шится просто потому, что о ней 
никто не знает. Надо приходить 
на приемы к префекту и главе 
департамента с конкретными 
жалобами и конкретными фа-
милиями».

Елена ПОЛУЯНОВА

СТР. 1

11 ОКТЯБРЯ – ВЫБОРЫ В МОСКОВСКУЮ ГОРОДСКУЮ ДУМУ

Николай ЛЕВИЧЕВ, 
руководитель фракции 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Государственной Думе РФ,  
лидер списка партии канди-
датов в депутаты Мосгордумы 
5 созыва ответил на вопросы 
журналистов в преддверии вы-
боров 11 октября.

– Треть кандидатов в 
списке «СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ» – молодые люди до 
35 лет. Как вы полагаете, до-
статочно ли у них жизненного 
опыта для того, чтобы конку-
рировать на выборах с поли-
тическими тяжеловесами?

– Даже если политического 
опыта пока маловато, помогут 
старшие товарищи. Мы специ-
ально формировали список та-
ким образом, чтобы он получил-
ся ровным, сбалансированным 
– и был, по известному выраже-
нию, сплавом молодости и опы-
та. Средний возраст кандидатов 
составляет 45 лет. Молодых 
действительно много – их мы 
выдвигаем на перспективу. Они 
обладают колоссальной энер-
гией, активностью и искренним 
стремлением помочь родному 
городу. Я считаю, что выборы 
– отличная возможность про-
явить себя и получить этот са-
мый опыт, что называется, «эк-
стерном».  

– Что предлагает «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» изби-
рателям в качестве предвы-
борной программы?  

– Мы идем на выборы с 
программой действий, кото-
рая была принята конферен-
цией московского отделения 
партии. В столице много про-
блем, и мы предлагаем конк-
ретные варианты их решения. 
Главное наше требование – 
обеспечить социальную спра-
ведливость, повысив уровень 
жизни населения, в первую 
очередь, самых незащищен-
ных его слоев – пенсионеров, 
бюджетников, молодежи. Мы 
добиваемся, чтобы первооче-
редное внимание было уделе-
но таким вопросам, как здра-
воохранение и образование. 
Мы требуем остановить рост 
тарифов и цен на товары пер-
вой необходимости. Добиться 
обеспечения безопасности 
москвичей – сегодня угроза 
гражданам, к сожалению, мо-
жет исходить не только от пре-
ступников, но и от «оборотней» 
в погонах – коррумпированных 
сотрудников правоохрани-
тельных органов. Ограничить 
миграцию. Ужесточить кон-
троль над расходованием 
финансовых ресурсов, нахо-
дящихся в руках городской 
администрации. Выстроить 
в столице институт местного 
самоуправления, расширив 
участие граждан в управлении 
собственным городом.

– На какой электорат 
партия рассчитывает сегод-
ня, кто ваш избиратель? 

– «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ» – партия человека тру-
да. 

Мы ориентируемся, пре-
жде всего, на людей, зара-
батывающих на жизнь своим 
трудом. Среди более чем 400 
тысяч членов партии много 
учителей, врачей, ученых, 
пенсионеров, работников 
малого и среднего бизнеса. 
Эти категории граждан и яв-
ляются нашими потенциаль-
ными избирателями.  

– Насколько, по-ваше-
му, современным москви-
чам близки социалисти-
ческие идеи, которые вы 
декларируете? И вообще, 
какой социализм вы имее-
те в виду, говоря о партии, 
чем он отличается, напри-
мер, от советского социа-
лизма? 

– Уверен, что сегодня 
многие москвичи проголо-
суют за депутатов-социа-
листов! Российская столица 
является городом беспреце-
дентного для мировых сто-
лиц социального расслое-
ния. Посмотрите, сколько 
в центре Москвы бедняков. 
«Хозяева жизни» из своих ли-
музинов стараются их не за-
мечать. Это ужасный цинизм. 
Главные ценности социализ-
ма – справедливость, свобо-
да, солидарность. Мы будем 
строить общество, преодо-
левающее чудовищную про-
пасть между богатыми и бед-
ными, которая сложилась не 
только в Москве, но и во всей 
России. Общество равных 
стартовых возможностей, где 
власть по-настоящему от-
ветственна перед народом.  

Идеи социальной демок-
ратии сегодня популярны 
во всем мире. Либеральные 
модели, в свою очередь, де-
монстрируют несостоятель-
ность. Это стало абсолютно 
очевидно в период кризиса. 
Даже в США постепенно от-
казываются от абсолютиза-
ции рыночных монетарист-
ских схем. Большинство 
европейских стран последо-
вательно строят социальные 
государства. Скандинавские 
страны, к примеру, продви-
нулись в этом направлении 
очень далеко. А вот Россия, 
к сожалению, идет в проти-
воположном направлении. 
Мы должны противостоять 
этому.

Что касается нашего от-
ношения к социализму со-
ветского образца, то, как 
нам кажется, начисто отвер-

гать собственное прошлое 
глупо. Нужно извлечь из него 
уроки и идти в будущее. Аб-
солютно неприемлемыми 
нам кажутся административ-
но-командная экономика, 
гипертрофия государствен-
ной собственности, уравни-
тельное распределение, од-
нопартийная политическая 
система, страх перед «вели-
кими» вождями и т.д. Вместе 
с тем необходимо признать, 
что в Советском Союзе мно-
гие страны нашли образец 
лучшего, более справедли-
вого общества, успехи в об-
ласти образования и здра-
воохранения приближали 
построение социального го-
сударства. 

– Лично вы в случае 
вашего избрания станете 
депутатом Мосгордумы? 
Если нет, то не кажется ли 
вам несправедливой сис-
тема, при которой люди 
голосуют за одного чело-
века, а депутатами стано-
вятся другие?

– В политике не существу-
ет сослагательного наклоне-
ния. Как говорится, поживем 
– увидим. При определенном 
результате выборов, если 
партия посчитает нужным, 
я готов применить свои ре-
сурсы, знания и энергию на 
городском уровне. Однако 
даже для того, чтобы рассуж-
дать об этом, необходимо 
вначале преодолеть 7-про-
центный барьер. В любом 
случае, я отвечаю за коман-
дный результат, и голосуют 
не лично за меня, а за весь 
список. 

– Оппозиция традици-
онно жалуется на админис-
тративный ресурс одной 
партии. Однако сейчас эту 
партию все чаще сотряса-
ют скандалы. Например, 
кандидаты в депутаты тех 
или иных законодательных 
органов вынуждены скры-
вать свою партийную при-
надлежность для того, что 
быть избранными. Значит 
ли это, что оппозиция по-
лучила какое-то преиму-
щество, которого не имела 
еще вчера?

– О преимуществах го-
ворить, конечно, преждев-
ременно. Однако сейчас у 
общества появился хороший 
шанс покончить с монопо-
лией на власть и истину, ко-
торая сегодня доминирует. 
И московские избиратели 
должны этим шансом вос-
пользоваться. 

«НУЖНО ПОКОНЧИТЬ С МОНОПОЛИЕЙ НА ВЛАСТЬ И ИСТИНУ»

Оплачено из средств избирательного фонда избирательного объединения Регионального отделения Политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в г. Москве


